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Hab mal im Bremer Forum gelesen. Also die sind jetzt nicht soooo negativ gestimmt, was Bauer
angeht. Unter Kohfeldt scheint es halt nicht wirklich zu laufen.

Hier eine recht positive Einschätzung:

Zitat 

Ich finde Bauer als Typ sensationell. Unter Nouri hat er auch besser gespielt. Lag wohl
auch ein bisschen am Spielsystem.

Wie beckstown sagt, da is ganz viel Verunsicherung dabei, wenn du nur ab und zu mal
spielen darfst. Dann MUSST du gut sein. Durchschnitt reicht nicht um sich wieder in die
Mannschaft zu spielen. Ein Kampfschwein is er. Das steht fest, aber das alleine reicht
halt nicht.

Ich hoffe sehr für ihn, dass er nen anderen Verein findet. Ich werde ihn sehr
vermissen...

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/20741-bauer-zum-club/?postID=2636922#post2636922
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